



...Y el Presidente llama a aprobar reforma tricolor

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a que se apruebe la reforma propuesta por el PRI en la Cámara de Diputados para que las Fuerzas Armadas estén a cargo de la seguridad pública hasta 2028, al tiempo que propuso que la Guardia Nacional se someta a evaluaciones.

“Cuando menos que se amplíe el plazo, que se estén haciendo evaluaciones periódicas, pero sí es importante que se amplíe el plazo porque, en marzo de 2024, termina

“Que se informe cada seis meses, y que cuando se venza el plazo se haga una consulta ciudadana”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

el plazo y ya no podrían ayudar ni el Ejército ni la Marina, entonces tenemos que seguir contando con el apoyo de estas dos instituciones, y hacerlo de manera legal”, señaló.

“A los que se rasgan las vestiduras se les olvida que se utilizaba al Ejército para tareas de seguridad pública, incluso se usó al Ejército para declarar la guerra, sin consultar al Congreso, sin tomar en cuenta la Constitución”, justificó.

Insistió en que el tema debe quedar fuera de diferencias políticas.

Además, propuso consultas para evaluar a la Guardia Nacional: “Que se informe cada seis meses, y que cuando se venza el plazo se haga una consulta ciudadana”.

— Diana Benítez